

FRÜHLING 2025

Spring 2025

1. MAI - FEIERTAGSWOCHENENDE



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

Donnerstag, 1. Mai ab 19.00Uhr | Thursday, May 1st - 7.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das
"Jarek Haber Trio" aus München.

*The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the
"Jarek Haber Trio" from Munich.*



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Freitag, 2. Mai - 18.00 | Friday, May 2nd - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Samstag, 3. Mai - 21.00 | Saturday, May 3rd - 9.00 pm

*Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette
und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.*

*This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and
play roulette and blackjack with you without any risk.*

★★★★S ALPIN SPA RESORT 
OBERMÜHLE

FRÜHLING 2025

Spring 2025



ZITHERMUSI - MICHAEL BISSINGER

Dienstag, 6. Mai ab 18.00Uhr | Tuesday, May 6th - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger .
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



WEIN & KÄSE - WINE & CHEESE

Mittwoch, 7. Mai ab 19.30Uhr | Wednesday, May 7th - 19.30 pm

Unser Küchendirektor Martin Heiland und unser Chef Christian Wolf teilen mit
Ihnen in ihr Wissen über Käse und Wein.
*Our kitchen director Martin Heiland and our chef Christian Wolf will share their
knowledge of cheese and wine with you.*



SUSHI NIGHT

Freitag, 9. Mai - ab 18.00Uhr | Friday, May 9th - 6.00 pm

Große Auswahl Sushi & Sashimi live für Sie von Daniel & Aikatarina zubereitet!
Enjoy a huge variety of sushi hand made by Daniel & Aikatarina!

★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE

FRÜHLING 2025

Spring 2025



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Samstag, 10. Mai - 18.00 | Saturday, May 10th - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.



ZITHERMUSIK - MICHAEL BISSINGER

Dienstag, 13. Mai ab 18.00Uhr | Tuesday, May 13th - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger.
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



LIVE MUSIC - MELANIE & ALBERT

Freitag, 16. Mai - 18.00 | Friday, May 16th - 6.00 pm

Dinner-Music, Evergreens und Rock mit Melanie und Albert in unserem Restaurant
Dinner-music, evergreens and rock with Melanie an Albert at our restaurant.

★★★★S ALPIN SPA RESORT 
OBERMÜHLE

FRÜHLING 2025

Spring 2025

STAMMGASTWOCHE VOM 18. - 31. MAI



CASINO ROYALE - ALL FUN, NO CASH

Samstag, 17. Mai - 21.00 | Saturday, May 17th - 9.00 pm

*Wir sorgen für einen unvergesslichen Casinoabend und spielen mit Ihnen Roulette und Black Jack ganz ohne Risiko - Gewinnen Sie großartige Preise.
This is about fun, not about money. We ensure an unforgettable casino evening and play roulette and blackjack with you without any risk.*



WEIN & KÄSE - WINE & CHEESE

Donnerstag, 22. Mai ab 19.30Uhr | Thursday, May 22nd - 19.30 pm

*Unser Küchendirektor Martin Heiland und unser Chef Christian Wolf teilen mit Ihnen in ihr Wissen über Käse und Wein.
Our kitchen director Martin Heiland and our chef Christian Wolf will share their knowledge of cheese and wine with you.*



DINNER JAZZ MIT JAREK HABER TRIO

Freitag, 23. Mai - ab 19.00Uhr | Friday, May 23rd - 7.00 pm

*Begleitet wird der Abend mit feinstem Dinner-Jazz durch das "Jarek Haber Trio" aus München.
The evening will be accompanied by the finest dinner jazz by the "Jarek Haber Trio" from Munich.*

★★★★S ALPIN SPA RESORT 
OBERMÜHLE

FRÜHLING 2025

Spring 2025

STAMMGASTWOCHE VOM 18. - 31. MAI



ZITHERMUSIK - MICHAEL BISSINGER

Samstag, 24. Mai ab 18.00Uhr | Saturday, May 24th - 6.00 pm

Begleitet wird der Abend mit feiner Zithermusik von Michael Bissinger.
Music of the traditional instrument "Zither" with Michael Bissinger



AFFETTATTO MISTO - DIE WELT DES AUFSCHNITT'S

Dienstag, 27. Mai ab 18.00 Uhr | Tuesday, May 27th - 18.00 pm

An diesem Abend erwartet Sie eine große Auswahl an Aufschnitt Spezialitäten aus Bayern, Österreich, Italien Spanien und Schweiz.

On this evening you can expect a large selection of cold cuts specialties from Bavaria, Austria, Italy, Spain and Switzerland



SUSHI NIGHT

Mittwoch, 28. Mai - ab 18.00Uhr | Wednesday, May 28th - 6.00 pm

Große Auswahl Sushi & Sashimi live für Sie von Daniel & Aikatarina zubereitet!
Enjoy a huge variety of sushi hand made by Daniel & Aikatarina!

★★★★S ALPIN SPA RESORT
OBERMÜHLE

